

Ribuan Peserta Ikuti Jalan Sehat



Ribuan peserta jalan sehat, Jumat (3/11), yang didominasi para pelajar SD/MI hingga SMA/SMK memadati kawasan Alun-alun Kota Probolinggo. Antusiasme mereka pun diapresiasi Wali Kota Probolinggo Rukmini. “Terimakasih ya, kalian sangat antusias. Terimakasih atas partisipasinya,” tuturnya.

Jalan sehat ini digelar dalam rangka peringatan Hari Jadi ke 72 Provinsi Jawa Timur, Sumpah Pemuda ke 89, Hari Pahlawan dan Hari Guru Nasional. Selain para pelajar, anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (FKPD) dan karyawan/karyawati Pemkot Probolinggo ikut memeriahkan kegiatan ini.

Menurut Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Maskur, jalan sehat ini merupakan program dari dinas yang dipimpinnya, Dinas Sosial dan Bagian Pemerintahan. “Jalan sehat ini untuk menumbuhkan dan menggelorakan kembali olahraga dan mengolahragakan masyarakat. Serta meningkatkan olahraga sebagai budaya gaya hidup sehat, membentuk karakter generasi muda yang tangguh dan bebas dari narkoba,” ujar Maskur.

Sementara itu, dalam sambutannya Wali Kota Rukmini menceritakan tentang sejarah Sumpah Pemuda kepada anak-anak pelajar dan peserta lainnya. Seperti halnya tema Hari Jadi Provinsi, kata Rukmini, Pemkot Probolinggo berupaya menciptakan wirausaha untuk meramaikan perekonomian global atau pun lokal.

“Saya berpesan pada pemuda agar meningkatkan kreatifitasnya, karena kreatifitas yang muncul dapat menciptakan daya saing di masyarakat,” tegas Rukmini. Usai acara ceremonial dengan pelepasan balon oleh wali kota, peserta berjalan menyusuri start Alun-alun kemudian Jalan Suyoso – Jalan Panglima

Sudirman – Jalan Dr Soetomo dan finish kembali ke Alun-Alun.

Untuk menjaga sportivitas peserta jalan santai, pembagian kupon dilaksanakan di depan kantor wali kota Jl Panglima Sudirman, sedangkan pengumpulan kupon di depan eks bioskop Regina Jl Dr Soetomo. Di dalam Alun-alun peserta dihibur tampilan Rusak Bank yang mengiringi pedangdut Dona Arsita dan Ratna Antika. Sebanyak 5 motor matic dan ratusan hadiah lainnya berhasil diboyong peserta. (famydecta/humas)